
5 Pièces

151 m²

Réf. V0551AN

2 450 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Charmant et unique appartement duplex d'environ 151 m², rénové avec

gout,  situé au dernier étage d'un des plus beaux immeubles Art  Déco

de Juan les Pins, à proximité des plages, commerces et restaurants.Au

6ème  étage,  une  entrée,  toilettes  invités,  une  grande  pièce  de  vie

comprenant  une  cuisine  BOFFI  entièrement  équipée  (une  cave  à  vin,

congélateur  avec  machine  à  glaçons,  une  machine  traitement  des

déchets,  etc..)  une  salle  à  manger  et  séjour.  Espace bureau.Au 5ème

étage, une entrée, buanderie, 4 chambres en-suite (une des chambres

actuellement utilisée comme salon TV), un ...

Charming  and  unique  duplex  apartment  of  about  151 sqm,  renovated  with  taste,

located on the top floor of one of the most beautiful Art Deco buildings of Juan les

Pins, near the beaches, shops and restaurants.On the 6th floor, an entrance, guest

toilet,  a  large  living  room including  a  fully  equipped  BOFFI  kitchen  (a  wine  cellar,

freezer with ice maker,  a waste treatment machine, etc.)  a dining room and living

room.  Office  space.On  the  5th  floor,  an  entrance,  laundry  room,  4  en-suite

bedrooms  (one  of  the  rooms  currently  used  as  TV  lounge),  a  balcony.The

apartment enjoys a large terrace of 112 ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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